
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 333/2021

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

À Excelentíssima Senhora
Daniela Cristina Reinehr
Governadora do estado de Santa Catarina

C/C

Ao Excelentíssimo Senhor
Leodegar Tiscoski
Secretário de Infraestrutura de SC

C/C

Ao Excelentíssimo Senhor
Gustavo Taufembach 
Superintendente do Deinfra

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição
apresentada pelo Vereador Fabiano Modolon Corrêa, da bancada do PSL, vem, por
meio deste requerimento, solicitar a realização de um estudo de viabilidade para
duplicação da SC 370, com início na Rodovia Ivane Fretta Pereira até o Município
de Braço do Norte

Justifica-se a proposição, tendo em vista o grande fluxo de veículos que
circulam por esta Rodovia, em razão de se tratar de uma importante via de ligação
da Serra Catarinense ao Litoral, além de interligar vários municípios da AMUREL.

Sabemos que se trata de uma obra de grande porte, porém precisamos
nos mobilizar em busca do projeto para que num futuro próximo possamos ter a
duplicação desta importante via. 

Não podemos esperar a Rodovia ficar totalmente congestionada, para
depois pensarmos em uma solução. Por isso, a necessidade de um estudo de
viabilidade para a execução deste grande projeto.

Sala das Sessões, em 12 de abril de 2021.

Fabiano Modolon Corrêa
2º Vice Presidente
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